



## Una serie de consagraciones Totus Tuus en la India

### La Consagración de Totus Tuus en la Basílica de Santa María, Bangalore

**BENGALURU, India** - El 11 de febrero de 2024, la juventud de la Legión de María se consagró totalmente a Jesús por María, según el método de san Luis de Montfort. La ceremonia de consagración se llevó a cabo en el marco histórico y sagrado de la Basílica de Santa María, en Bangalore, India, haciendo que la ocasión sea aún más significativa.

El grupo de jóvenes, hombres y mujeres, de 20 a 25 años, mostró un gran entusiasmo en su camino de fe y devoción. Su preparación fue guiada por el Fr. Daniel, SMM, un escolástico comprometido que, en el verdadero espíritu de Montfort, dedicó su ministerio pastoral del fin de semana a acompañarlos. La fecha fue elegida sabiamente para coincidir con la fiesta de Nuestra Señora de Lourdes, añadiendo así un significado espiritual a su acto de consagración.

El párroco de la parroquia, el padre Martin, ofreció su pleno apoyo y concedió las autorizaciones necesarias para la organización del evento. Como líder de la Legión de María, el Hno. Daniel inspiró a estos jóvenes miembros, favoreciendo un espíritu de celo y devoción que los llevó a abrazar la consagración Totus Tuus.

La Provincia de la India se enorgullece de ver el compromiso inquebrantable del Hno. Daniel con el carisma montfortiano. Su ardiente celo por la Bienaventurada Virgen María y su dedicación a difundir nuestra espiritualidad son una fuente de inspiración en todas partes donde sirve.

### Consagración de Totus Tuus en la parroquia de San Antonio, Dindigul

**DINDIGUL, India** - Los jóvenes montfortianos de la parroquia San Antonio de Dindigul, en la India, han dado un paso importante en su camino espiritual al consagrarse a Jesús por medio de María. Bajo la dirección de Fr. Daniel, SMM, estos jóvenes estaban cuidadosamente preparados para embarcarse en el viaje Totus Tuus. Rev. El Padre Michael SAGAYARAJ, SMM, párroco de la parroquia, ha supervisado y dirigido el proceso con dedicación.

El domingo 25 de agosto de 2024, durante la misa dominical parroquial y en presencia de la congregación, los jóvenes hicieron su solemne consagración. La ceremonia, presidida por el P. Michael SAGAYARAJ, SMM, fue un testimonio gozoso de su entusiasmo y dedicación.

Saludamos los esfuerzos incansables del P. Michael SAGAYARAJ, SMM y Fr. Daniel, SMM para alimentar la fe de estos jóvenes. Su dedicación refleja el espíritu inquebrantable de San Luis de

Montfort, que continúa inspirando y guiando a través del trabajo de estos hermanos montfortianos.

### **Parroquia de San Antonio, Dindigul**

**DINDIGUL, India** - El 8 de septiembre de 2024, un grupo de mujeres piadosas se consagraron a Jesús por María según el método de san Luis de Montfort. Esta etapa espiritual tuvo lugar en la parroquia de San Antonio de Dindigul, en la India, bajo la dirección del hermano Daniel, SMM, quien preparó cuidadosamente el grupo para su viaje Totus Tuus.

La solemne ocasión coincidió con la fiesta de la Natividad de la Bienaventurada Virgen María y fue marcada por una misa presidida por el párroco de la parroquia, el Rev. Michael SAGAYARAJ, SMM. Durante la misa, las mujeres hicieron su consagración sincera, dedicándose totalmente a Jesús por intercesión materna de María.

Felicitaciones al Hno. Daniel por sus esfuerzos encomiables para preparar al grupo para este profundo acto de devoción y fe.

*Alexander SWAMY NATHAN, SMM  
Director del Centro Mariano  
Director Nacional de María Reina de Todos los Corazones*